

LA MUNICIPALITÉ ADRESSE À LA POPULATION LES MESSAGES SUIVANTS :

MARCHÉ ALIMENTAIRE

L'assouplissement des mesures sanitaires permet désormais de recentrer les stands du marché alimentaire sur la promenade Auguste-Fallet, jusqu'alors dispersés dans les jardins du Théâtre Benno Besson et sur le parking de la Place d'Armes. La concentration des stands sur un seul et même axe piétonnier favorisera la lisibilité du marché yverdonnois et le cheminement de la clientèle.

Un retour à la situation initiale devrait être possible dès la fin du mois d'août 2020, pour autant que l'évolution des mesures sanitaires le permette. C'est donc à cette échéance que le marché alimentaire du samedi pourrait être à nouveau organisé à la rue du Milieu et sur la place Pestalozzi.

FOIRE MENSUELLE

Depuis le 30 juin, la foire mensuelle reprend place dans les Jardins du Théâtre Benno Besson et sur une partie de la promenade Auguste-Fallet, pour la première fois depuis le mois de février.

TERRASSES

S'agissant des terrasses des bars et restaurants, la distance entre les tables peut être réduite de 2 m à 1,50 m. Les extensions temporaires des terrasses, validées par la Municipalité, demeurent naturellement d'actualité. La pratique sera évaluée à la fin de l'été.